

ABSTRAKSI

Sukaning Rahadjeng. 2008. Hubungan Antara Sikap Ibu, Pengetahuan gizi Ibu, terhadap Tingkat Partisipasi Masyarakat pengunjung posyandu Di Kelurahan Buring Kecamatan Kedungkandang Kota Malang. Tugas Akhir, Program Studi Diploma IV Gizi Malang Politeknik Kesehatan Kemenkes Malang, **Pembimbing: I Nengah Tanu K, DCN, SE, M.Kes, M.Kes**

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisa sikap ibu, pengetahuan gizi ibu, hubungannya dengan tingkat partisipasi masyarakat pengunjung posyandu di Kelurahan Buring Kecamatan Kedungkandang Kota Malang. Penelitian ini menggunakan jenis penelitian cross Sectional, yaitu penelitian dengan pengumpulan data yang dilakukan dalam satu kurun waktu tertentu dengan bentuk studi observasi dimana peneliti ingin mengetahui hubungan antara sikap, Pengetahuan pada subjek. Dari hasil penelitian didapatkan hasil sikap ibu berada dalam kategori cukup yaitu 54 responden (96,4%), pengetahuan gizi ibu berada dalam kategori cukup yaitu 22 responden (39,3%), tingkat partisipasi masyarakat pengunjung posyandu berada dalam kategori aktif yaitu 34 responden (60,7%). Sehingga tidak ada hubungan sikap ibu dengan tingkat partisipasi masyarakat pengunjung posyandu dengan pencapaian sikap ibu dengan katagori cukup dan tingkat partisipasi masyarakat yang aktif sebanyak 32 responden (57,1%) sedangkan pencapaian sikap ibu dengan katagri cukup dengan tingkat partisipasi masyarakat yang tidak aktif sebanyak 6 responden (10,7%), tidak ada hubungan pengetahuan gizi ibu dengan tingkat partisipasi masyarakat pengunjung posyandu dengan pencapaian pengetahuan ibu dengan katagori baik dan tingkat partisipasi masyarakat yang aktif sebanyak 14 responden (21,4%), Pengetahuan ibu dengan katagori baik dengan tingkat partisipasi masyarakat yang kurang aktif sebanyak 2 responden (3,6%), katagri pengetahuan gizi ibu kurang dengan dan tingkat partisipasi masyarakat yang aktif sebanyak 7 (12,5%), pengetahuan gizi ibu dengan katagori kurang dan tingkat partisipasi masyarakat tidak aktif sebanyak 1 respnde (1,8%). Disarankan kepada masyarakat memanfaatkan segala potensi yang dimiliki agar dapat memberikan pemenuhan gizi keluarga, serta diperlukan adanya partisipasi dari pihak-pihak terkait, khususnya tenaga kesehatan untuk memberikan informasi tentang pentingnya pemahaman tentang sikap dan pengetahuan gizi.

Kata kunci : Sikap, pengetahuan, partisipasi, posyandu